

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Cnel. Julio C. Gómez

• **Daños a usuarios de ANTEL**
Más de cuatro mil usuarios de los servicios de ANTEL, sufren los daños causados por el terrorismo y los fenómenos meteorológicos, como las lluvias, huracanes y descargas eléctricas, según informa el coronel Julio César Gómez, presidente de ANTEL. (Información en Pág. 3).

• **Demarcación con Honduras**
Hoy parte a Honduras la Comisión Nacional de Demarcación, para evaluar el trabajo realizado y planificar el mojonamiento de otras zonas limítrofes. (Información en Pág. 3).

• **Refinanciamiento agrícola**
Las Instituciones de crédito agrícola, proponen al Presidente de la República y al Comité de Emergencia Nacional, un refinanciamiento para el cultivo del maíz. (Información en Pág. 2).

• **Unidos para Reconstruir**

El Cnel. Juan Orlando Zepeda, fue uno de los voceros de la Fuerza Armada, para explicar los alcances, objetivos y beneficios de la campaña Unidos para Reconstruir, ante dirigentes sindicales, gremiales y líderes campesinos. (Información en Pág. 3).

• **Sesori carece de servicios**

Ciudadanos originarios de Sesori que residen en San Salvador, señalaron que hoy los periodistas constatarán la carencia de todos los servicios básicos en esa localidad que será escenario de la tercera ronda de diálogo el 19 de septiembre. (Información en Pág. 2).

• **Pena de muerte**

Criterios para determinar la pena que sustituirá a la pena de muerte en la Constitución de 1983, solicitó a profesionales del derecho la Comisión Revisora de la Legislación Salvadoreña. (Información en Pág. 3).

• **Beneficios del turismo**

El turismo por su naturaleza alcanza a todos y beneficia a todos, en la medida de sus funciones más que en razón de sus inversiones, dice el Dr. Martín Barraza Meléndez.

• **Diálogo lleva a negociación**

El diálogo tiene que conducir a una negociación y no puede haber arreglo fuera del marco constitucional, dice el diputado del PCN, Dr. Rafael Morán Castañeda. (Información en Pág. 37).

• **Pueblo evaluará diálogo**

El opositor político nunca quiere darle capacidad a su adversario, dice el Dr. Guillermo Antonio Guevara Lacayo, pero supone entereza moral, que deben tener los políticos. (Información en Pág. 3).



Cnel. Juan O. Zepeda



Dr. Martín Barraza M.

Editoriales

• **Lucha contra la deforestación**

La Fuerza Armada de la República Dominicana evitará la tala de árboles, y esto es muy significativo, porque tal medida indica que el problema es muy grave. Pero es un problema global, y en El Salvador estamos en iguales o peores condiciones, por lo tanto debemos ejecutar medidas de emergencia, a fin de evitar que nuestro territorio se convierta en un desierto; las campañas de reforestación reciben elogios, pero es necesario que multipliquemos los esfuerzos, para ganar nuestra lucha contra la deforestación. (Información en Pág. 7).

Un día en nuestra historia

• **Terribles predicciones para Centro América**

(Sábado 27 de agosto de 1932). El profesor Carbell "experto en ciencias ocultas", luciendo una barba mesánica y una larguísima cabellera, hace terribles predicciones para Centro América, las que incluyen destrucciones y enormes cambios en la especie humana. Afirma que próximamente un pavoroso cataclismo hará desaparecer Panamá y Costa Rica, así como grandes extensiones de otros países; y en lo que quede de Centro América surgirá una nueva raza, que inaugurará la nueva civilización, que serán muy diferentes

Indice

Nacionales/ 2-3
Internacionales/ 4-5
Editoriales/ 6-7
Sociales/ 8-32
Hermano Pablo/ 10
Cartas a María/ 16

La Cámara/ 23
Platillos/ 23
Su Salud/ 32
Actualidades/ 38
Deportes/ 43-46
Horóscopo/ 50

Cómicos/ 52-54
Clasificados/ 55-64
Cines/ 64-71
Tips de César Temes/ 66
Indicador/ 70

Beneficio para Sesori se espera con tercer diálogo

Los pobladores de Sesori, en San Miguel, señalan que esa localidad carece de todos los servicios básicos como teléfonos, agua, luz, etc.

Ciudadanos que residen en San Salvador, que han emigrado de Sesori por la difícil situación de violencia que se vive en esa zona, pidieron no ser identificados pero señalaron a LA PRENSA GRAFICA, que en la visita que los periodistas harán este día a esa localidad, podrán constatar el grado de destrucción y de necesidades que afrontan los pobladores que aún viven allí.

"Ni siquiera servicio de luz eléctrica tenemos en Sesori, dijeron, por lo que consideramos que con la tercera ronda de

diálogo a efectuarse allí, las autoridades competentes obligadamente tendrán que brindar un poco de atención a las necesidades que en reiteradas ocasiones, les hemos pedido que nos solventen, pues la violencia se siente más acentuada cuando no se posee ni la más mínima atención del gobierno, en la vida diaria de la ciudadanía del Oriente del país".

"Con el paro anunciado por los terroristas, consideramos que la situación se volverá un tanto más dificultosa para quienes se proponen dialogar en Sesori, señalan los ciudadanos, pero esperamos que en el trayecto de los funcionarios, cuando se dirijan a Sesori, verdadera-

-Pasa a la página 36-

Rivera D. tiene posición para la libertad de Avalos

"Monseñor Arturo Rivera Damas, es quien tiene la posición de los terroristas en el caso del coronel Omar Napoleón Avalos".

Así lo dio a conocer ayer el Lic. Julio Adolfo Rey Prendes, ministro de Cultura y Comunicaciones, al explicar que Salvador Samayoa, el delegado del FMLN que participó en la reunión previa al tercer diálogo, en México, el 20 del corriente, fue quien le entregó al prelado salvadoreño, la posición de los subversivos en el caso del militar secuestrado.

"Salvador Samayoa expresó textualmente, dijo Rey Prendes, que sin la presencia del FDR harían llegar al gobierno salvadoreño la posición de ellos, con las condiciones para la liberación del coronel Omar Napoleón Avalos".

"Monseñor Arturo Rivera Damas es quien tiene ese documento y nosotros no sabemos en qué momento ni cuándo lo entregará al gobierno".

"Pero quiero dejar claro, que Samayoa nos solicitó ser los portadores de esa posición; y nosotros le manifestamos que el indicado era Monseñor Rivera Damas, como mediador, y fue así que le entregaron a Monseñor esa posición del FMLN, en la que fue claro Salvador Samayoa y reiteró que aun con la ausencia del FDR, entregaría la posición para la liberación del militar, al gobierno de El Salvador".

Se espera para las próximas horas la respuesta del Gobierno, al conocer la posición de los plagiarios del coronel Omar Napoleón Avalos.

3 millones qq. de maíz perdidos por sequía

Instituciones de crédito forman frente común, para refinanciar a los agricultores y minimizar los efectos de la sequía, que afectó mayormente los cultivos de maíz.

Se estima que se ha perdido el 25 por ciento de la primera cosecha de maíz, lo que equivale a unos tres millones de quintales, informa el Lic. Rafael Pletiez Meléndez, Presidente de la Federación de Cajas de Crédito (FEDECREDITO).

El correspondiente estudio sobre los daños y las soluciones que permitan minimizar los efectos de una escasez de granos básicos, fue presentado ayer al presidente de la República y al Comité de Emergencia Nacional.

FEDECREDITO, el Banco de Fomento Agropecuario (BFA), la Financiera Nacional de Tierras Agrícolas (FINATA), el Instituto Regulador de Abastecimientos (IRA) y el Ministerio de Agricultura, presentarán el informe global sobre la presente situación en los cultivos, especialmente de maíz, afirma el funcionario.

El pueblo salvadoreño, no debe temer a la escasez y los agricultores deben tener confianza en las entidades de crédito, ya que se dispondrá de líneas especiales de crédito con todas las facilidades necesarias, para que los usuarios como otros agricultores que han sufrido pérdidas,

-Pasa a la página 36-



-Foto de LA PRENSA, por Vallente

FESTIVAL MAGISTERIAL. Más de ochocientos maestros del país, participarán en el Festival Magisterial a efectuarse el 19 de Septiembre próximo. Cuarenta y dos grupos de música y danza constituidos por maestros, se preparan para este

evento, que contribuye al rescate de valores culturales y costumbres que poco a poco se han perdido. Maestros del núcleo 32 de San Martín, aparecen acompañados de la Prof. Rosa Méilda Villatoro, directora de Bienestar Magisterial.